



笑顔で挨拶，元気に返事

先週は、学校再開 1 週目ということで、警察の方や防犯ボランティアの皆様に登下校の見守り活動をしていただきました。おかげさまで、1 年生も安全に登下校ができるようになってきています。改めて感謝申し上げます。

さて、本校で行っている伝統文化教育は、おもてなしの心を育む教育です。今年度は、おもてなしの心を目に見える形として、子供たちが、立ち止まって挨拶ができるようになることを目標としました。新型コロナウイルス感染症防止のため大きな声を出すことも制約があります。子供たちが、立ち止まり挨拶ができるようになることで、おもてなしの心を育む一助にしていきたいと考えています。詳細な取組については、後日お知らせいたします。

来週からは、通常授業が始まります。子供たちの生活の様子は、本校ホームページの「はっぴいたうんにゅーす」でもお伝えしていきますので、ぜひご覧いただきたいと思います。

行事の変更

- 6月24日(水)をPTA会費(前期分)の集金日といたします。
※ 詳しくは父母教師会から発行されたお便りをご覧ください。
- 7月3日(金)「授業参観」は中止します。
- 7月10日(金)「四つ葉まつり」は中止します。
- 7月21日(火)からの「教育相談」は中止します。
※ ご相談は随時受け付けております。何かありましたら学校へご連絡ください。
- 6月に予定しておりました「給食試食会」は延期いたします。
※ 実施時期は未定です。



暑い日も多くなってきました。

汗拭きタオルを持たせてください。

ハンカチの携行についても引き続きご協力ください。



お詫び

6月2日(火)の学年便りでご紹介した防災倉庫は、幸町連合町内会様の倉庫でした。大変申し訳ございませんでした。

PTAからの援助で 購入いたしました



ウェットティッシュ

給食前に一人一枚配布し、机を拭きます。より衛生的な状態で給食を食べられるようになりました。



ミニホワイトボード

書いて読み合うことで、感染リスクを抑えながら、対話的に学習に取り組むことができます。（3年生以上が学年活動費で購入）



蓋付きごみ箱

ウイルスの拡散防止になり、より衛生的にごみを捨てることができるようになりました。



給食が始まりました～感染防止対策に取り組んでいます～

ごみの回収

牛乳・ストローなど口に触れた物はビニール袋に密閉し、給食の時間の後にすぐに捨てるようにしています。



洗濯ばさみ

洗濯ばさみを机に付け、マスクを引っ掛ける場所にしました。喫食するときのみマスクを外すようにしています。



6月3日（水）から6月5日（金）までの簡易給食で、感染防止に留意した給食時間の約束を身に付けました。



※ 新型コロナウイルスに係る出席停止扱いについては下記の通りです

- ① 新型コロナウイルスへの感染の不安から欠席する場合
 - ② 児童の体調が優れないため欠席する場合（37度以上の発熱など）
- その他、ご不明な点は学校までお問い合わせください。